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-----------------------------------------------ATA Nº 13--------------------------------------------------------

----- Aos seis dias do mês de junho de dois mil e dezanove, pelas 12H00, reuniu na sua 

sede em Caldas da Rainha, o Conselho Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do 

Oeste.----------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Estiveram presentes o Dr. Pedro Miguel Ferreira Folgado, Presidente do Conselho 

Intermunicipal da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal 

de Alenquer e Eng.º José Quintino da Silva, Vice-Presidente da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço.--

----- Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes: Dr. Paulo Jorge Inácio, Presidente 

da Câmara Municipal de Alcobaça, Dr. André Filipe Matos Rijo, Presidente da Câmara 

Municipal de Arruda dos Vinhos, Dr. Ricardo Manuel Silva Fernandes, Presidente da 

Câmara Municipal do Bombarral, Eng.º João Duarte Anastácio de Carvalho, Presidente da 

Câmara Municipal da Lourinhã, Dr. Walter Manuel Cavaleiro Chicharro, Presidente da 

Câmara Municipal da Nazaré, Henrique Bertino Antunes, Presidente da Câmara Municipal 

de Peniche e Dr. Carlos Manuel Antunes Bernardes, Presidente da Câmara Municipal de 

Torres Vedras.------------------------------------------------------------------------------------------

------ Participaram  na reunião os Vice-Presidentes:  Dra. Maria de Fátima Paz, Dr. Hugo 

Oliveira e Dr. José Joaquim Simão Pereira, das Câmaras Municipais do Cadaval, Caldas 

da Rainha e Óbidos, respetivamente.----------------------------------------------------------------

------ Participaram na reunião o Primeiro Secretário, Dr. Paulo Simões e o Secretário 

Intermunicipal, Dr. Pedro Afonso.-------------------------------------------------------------------

-----  A reunião foi secretariada pela Assistente Técnica, Maria de Jesus Manique.----------

----- Hora de Abertura-------------------------------------------------------------------------------

----- Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 

declarou aberta a reunião, quando eram 12H30, com a seguinte ordem de trabalhos:--------
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----- Ponto 1 – Programa de Apoio à Redução Tarifária nos Transportes Públicos - PART;-

----- Ponto 2 – Modificação Orçamental n.º 8 – Alteração Orçamental n.º 7;-----------------

----- Ponto 3 – CPRV15/2019 – Procedimento Consulta Prévia ao abrigo do Acordo Quadro 

para Aluguer Operacional de Veículos Elétricos e Híbridos – Abertura de Procedimento;--

----- Ponto 4 – Outros Assuntos de Interesse Regional.-------------------------------------------

----- Ponto 1 – Programa de Apoio à Redução Tarifária nos Transportes Públicos - 

PART;--------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Neste ponto da ordem de trabalhos, esteve presente o Dr. Lino Torgal da Garrigues 

Portugal, para apresentação de Parecer a pedido da OesteCIM, sobre a sujeição ou não da 

implementação do PART por Via Regulamentar a Fiscalização prévia do Tribunal de 

Contas.--------------------------------------------------------------------------------------------------

Apresentado o Parecer e esclarecimento de dúvidas pelos membros presentes, o  Conselho 

Intermunicipal, deliberou  por unanimidade, aprovar o referido parecer, ficando uma cópia 

apensa à presente ata e dela fará parte integrante.-------------------------------------------------

----- Ponto 2 – Modificação Orçamental n.º 8 – Alteração Orçamental n.º 7;------------

----- Este ponto foi retirado da ordem de trabalhos.-----------------------------------------------

----- Ponto 3 – CPRV15/2019 – Procedimento Consulta Prévia ao Abrigo do Acordo 

Quadro para Aluguer Operacional de Veículos Elétricos e Híbridos – Abertura de 

Procedimento;---------------------------------------------------------------------------------------   

----- Este ponto foi retirado da ordem de trabalhos.-----------------------------------------------

----- Ponto 4 – Outros Assuntos de Interesse Regional;---------------------------------------

----- Implementação do Regime Jurídico do Serviço Público de Transportes de Passageiros-

----- Neste ponto esteve presente o Dr. Nuno Ribeiro, da VTM, explicando sucintamente 

aos senhores Presidentes a implementação do RJSPTP sendo que, irá ser solicitada 

informação aos municípios desagregada sobre transportes, nomeadamente: -----------------

1. Plano de transporte escolar (últimos três anos), com informação sobre o nº de alunos 
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transportados em cada modalidade: meios próprios, carreiras públicas, circuitos 

especializados, táxis e outros)-----------------------------------------------------------------------

2. Outros serviços de transporte contratados (últimos 3 anos) circuitos urbanos/municipais, 

transporte flexível e outros); -------------------------------------------------------------------------

3. Despesas com o serviços de transporte (últimos 3 anos) desagregado para todas as 

modalidades existentes ;-------------------------------------------------------------------------------

4. Existência, localização (morada ou georreferenciação) e propriedade de terminal 

rodoviário/central de camionagem.------------------------------------------------------------------

5. Localidades não servidas pela rede de transporte atual e onde seria desejável a existência 

de serviços;----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Esta informação será essencial para o lançamento do concurso público internacional.-

-----  O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.------------------------------------------

----- O Presidente do Conselho Intermunicipal informou, que a próxima reunião do 

Conselho Intermunicipal será realizada no dia 27 de junho de 2019, na sede da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

----- ENCERRAMENTO----------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram 

14H30, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos imediatos, foi totalmente 

aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no artigo 57º da Lei nº 

75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo diploma legal, a qual 

vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidente do Conselho Intermunicipal.------------- 

 


